

14 Sports

Football/Championnat provincial senior de la ligue de l'Estuaire - Bilan de la saison 2014-2015

AS Dia, Badji FC et AC Gabao sur le podium

PSNB
Libreville/Gabon

COMMENCÉ le 19 décembre 2014, le championnat provincial senior de football (D3) de l'Estuaire s'est achevé le 5 juin 2015. Pour avoir désisté en cours de compétition, TP Akwembe, Étoile de Kango et AS Police sont relégués en D4, parce que frappés par le règlement qui stipule qu'un club ayant jeté l'éponge en cours de saison est automatiquement relégué en division inférieure.

Sont également relégués, pour avoir enregistré des forfaits à cinq journées de la fin de l'épreuve : Massanga FC, Ermoglichen FC et AS Ozoungue. Cancre de la classe, Jardin de foot du Gabon lui descend pour résultats catastrophiques. En revanche, AS Dia conserve le titre de champion, alors que Badji FC (2e) et AC Gabao (3e) complètent le podium. Après avoir longtemps joué les premiers rôles en occupant le podium, FFAL et JSK Sport terminent respectivement cinquième et sixième, tandis que Académie club de Libreville (7e), Littoral FC (8e) et CF Zoumountha (9e) terminent la course au milieu de tableau. Viennent ensuite, AS Ozoungue (10e), Ermoglichen FC (11e) et Massanga FC (12e). En résumé, en 34 journées



Photo : Prosper S. Nze Bekale

AS Dia se succède à lui-même.



Photo : Prosper S. Nze Bekale

Badji FC, vice-champion.



Photo : Prosper S. Nze Bekale

AS Ozoungue descend en D4.

de compétition, les équipes en lice ont connu des fortunes diverses. Les unes ont pu atteindre leurs objectifs, alors que d'autres ont lamentablement échoué. Tout est donc bien qui finit bien. Le bureau directeur de la ligue a donc accompli sa mission. Occasion pour lui de féliciter tous les acteurs (joueurs, encadreurs, dirigeants, sponsors, etc.) pour avoir contribué à la réussite du championnat d'élite de la province de l'Estuaire.

Classement général aux points :

- 1er AS Dia : 73 points (+43)
- 2e Badji FC : 66 points (+33)
- 3e AC Gabao : 60 points (+28)
- 4e CF Bessieux : 57 points (+35)
- 5e FFAL : 51 points (+17)

- 6e JSK Sport : 50 points (+20)
- 7e Académie club de Libreville : 46 points (+14)
- 8e Littoral FC : 45 points (+5)
- 9e CF Zoumountha : 41 points (+4)
- 10e AS Ozoungue : 41 points (-5)
- 11e Ermoglichen FC : 40 points (-4)
- 12e Massanga FC : 30 points (-13)
- 13e PMUG : 22 points (-35)
- 14e Olympique de Bissegue : 21 points (-30)
- 15e AS Police : 16 points (-55)

16e Jardin de foot du Gabon : 13 points (-58)

Le top 10 des meilleurs buteurs :

- Desny Yanga Yanga (JSK Sport) : 15 buts
- Horly Ngouba Moudouhi (CF

- Bessieux) : 14 buts
- Junior Mbingui Boussiemou (Académie club de Libreville) : 13 buts
- Eric Lengani (CF Zoumountha) : 13 buts
- Cheikne Sylla (AC Gabao) : 11 buts
- Adrien Oma Belika (AS Dia) :

- 11 buts
- Samson Koundandé (AS Ozoungue) : 10 buts
- Marlin Ndong Ondo (Ermoglichen FC) : 9 buts
- Junior Olinet Kossy (Olympique de Bissegue) : 9 buts
- Kevin Nguema Nsone (Badji FC) : 7 buts.

Tournoi du directeur général des Impôts (DGI)

La DGE fait le travail, le CIME tient en échec la DGI

JNE
Libreville

LA direction des Grandes entreprises (DGE) a fait une belle entame dans la 6e édition du tournoi de football du directeur général des Impôts en marquant, dès la journée inaugurale, son territoire. Elle a, en effet, battu, samedi dernier, au stade de Delmas, sis dans la commune d'Owendo, la direction provinciale des Impôts (DPI) 3-2. En deuxième heure, le Centre des impôts des moyennes entreprises (CIME) a tenu en échec la championne en titre, la direction générale des Impôts (DGI), 2-2.

Le coup d'envoi du match d'ouverture a été donné par le directeur général adjoint des Impôts, Claude Mombo, en lieu et place du directeur général. Dès l'entame de la partie, la DGE, très conquérante mais parfois aussi un peu brouillonne dans son jeu, se lance tout de suite à l'assaut de son adversaire. Un coaching payant qui se solde, à la 22e minute, par le premier but de la partie, œuvre de Fernand Mbioko, qui dribble la défense adverse, avant d'adresser une frappe puissante qui se loge dans les filets du gardien de la DPI. Mettant à profit sa fraîcheur



Photo : Muaka Mavoungou

Belle entame de compétition pour la DGE.



Photo : Muaka Mavoungou

Le CIME ne veut plus faire de la figuration.

physique, la DGE multiplie les occasions de but, mais hélas ! sans succès. La DPI en profite pour refaire son retard. En effet, sur une contre-attaque de son équipe, Danhy Oyoko de la tête, envoie le gardien de la DGE ramasser le cuir au fond de ses filets. La mi-temps intervient sur ce score de parité (1-1). Après la pause, la DGE pousse et reprend l'avantage du jeu. Sur une action magnifique de son latéral gauche, Carly Mékodi double la mise (52e, 2-1). Le public jubile, d'autant plus que quelques minutes plus tard, Romeo Yinda aggrave la marque sur un bon travail collectif (67e, 3-1).

Alors que l'on s'achemine vers la fin du match, Max Roméo Andjogo redonne espoir à la DPI en réduisant le score sur un coup franc (85e, 3-2). Un espoir de courte durée, puisque la DPI s'incline finalement sur la marque de 3-2. Si la DGE commence bien la compétition, en revanche les débuts de la DGI ont été laborieux. La championne en



Photo : Muaka Mavoungou

Déception pour la DGI, tenante du titre.

titre a, effet, été contrainte au partage des points par la CIME (2-2). L'opposition a été à la fois tendue et engagée physiquement, les 22 acteurs se donnant à fond pour avoir le gain du match. Pourtant, après 45 minutes de jeu, la DGI mène 2-0, grâce aux réalisations d'Ar-

mel Awassi et Freddy Inguégouri. En seconde période, le fusil change d'épaule: Judas Manianga et Karl Oyougou remettent les pendules à l'heure, surprenant ainsi le champion en titre en l'obligeant à couper la poire en deux. La deuxième journée se déroulera samedi prochain et opposera le CIME à la DPI et la DGE et la DGI. Compétition annuelle, le tournoi de football du directeur général des Impôts, "Trophée Nguema Mintsa", du nom d'un ancien haut cadre de cette administration, aujourd'hui disparu, regroupe quatre formations masculines. Il se joue sous la forme d'un championnat au terme duquel les deux premiers disputeront la finale.

Brèves

MTN-Qhubeka ouvre la voie à l'Afrique

Le 4 juillet 2015 restera une date importante dans l'histoire du Tour de France. Pour la première fois, depuis 1903, une équipe africaine, MTN-Qhubeka, prendra le départ de la Grande Boucle. Elle alignera cinq coureurs africains au départ d'Utrecht au Pays-Bas. La bicyclette est universelle, le cyclisme de compétition ne l'est pas encore. Il n'y a qu'à regarder la Chine où les gens se déplacent beaucoup à vélo, mais qui a très peu de compétiteurs. La venue d'une équipe africaine devrait donner des idées.

•JO-2024 Paris officiellement candidate

Paris a officiellement annoncé, hier, sa candidature à l'organisation des JO-2024 par la voix de plusieurs champions olympiques réunis au siège du CNOSF. Paris rejoint ainsi les candidats déjà déclarés: Boston, Hambourg et Rome. La décision finale sera prise à l'été 2017.

•Mondial 2022 Campagne haineuse contre le Qatar

La Ligue arabe a dénoncé, dimanche, une « campagne haineuse » contre le Qatar, qui doit accueillir le Mondial 2022 de football, alors qu'un scandale de corruption à l'échelle planétaire éclabousse la Fifa et les conditions d'attribution de la compétition sportive. L'organisation panarabe basée au Caire a réaffirmé dans un communiqué son « soutien » au Qatar, qui doit devenir « le premier pays arabe à organiser un tel événement mondial », et qui a récemment bénéficié d'un soutien similaire de la part du Conseil de coopération du Golfe (CCG) et de l'Organisation de la coopération islamique (OCI).

•Boxe Retour gagnant pour Ward

L'Américain Andre Ward, champion WBC des super-moyens, a remporté son premier combat, depuis 19 mois, face au Britannique Paul Smith, par abandon à la 9e reprise, samedi, à Oakland. Ward, 31 ans, a signé sa 27e victoire en autant de combats, dont 14 avant la limite. Champion olympique en 2004 et vainqueur du tournoi Super Six des moyens en 2011, Ward ne remettait pas en jeu son titre WBC. Son précédent combat remontait à novembre 2013 où il avait battu le Dominicain Edwin Rodriguez.